

VOTAR UGT = VOTAR CC.OO.

En el día de hoy se ha constituido el comité del Centro Operativo de Chamartín después de las elecciones del pasado 5 de diciembre, en la que se eligieron 13 delegados/as y cuyos resultados fueron:

SINDICATO	Nº REPRESENTANTES
CC.OO.	6
CGT	4
USO	2
UGT	1

En dicho comité ha habido tres propuestas:

- Por parte de CC.OO se propuso que la presidencia y secretaría fueran solo y exclusivamente para delegados de CC.OO.
- Por parte de **CGT** se propuso la presidencia para USO y la secretaria para UGT.
- Por parte de USO se propuso la presidencia para CC.OO y la secretaría para **CGT** (respetando los porcentajes de los votos obtenidos).

Hemos de recordar que en el mandato anterior, donde ostentó la presidencia y la secretaría CC.OO, sólo se convocó el comité 3 veces en cuatro años (solamente la presidencia y la secretaría tienen potestad para convocarlo). Provocando la nula efectividad de este Órgano y el consiguiente detrimento para los intereses de los y las trabajadoras

Incomprensiblemente para nosotros, la representante de UGT se posicionó con la propuesta de CC.OO, rechazando la Secretaría del Comité y de esta manera conseguir que la vida siga igual. Desilusionando a una mayoría de trabajadores/as que pensaban que el cambio era posible.

A pesar de esto, desde **CGT** vamos a continuar intentando que el Comité de Chamartín pueda empezar a funcionar, afrontando de manera coherente y seria los numerosos problemas que nos afectan a los/as trabajadores/as adscritos/as a esta base. Un centro de trabajo que a lo largo de estos últimos años y para otras secciones sindicales, parecía no existir.

¡CGT, HONESTIDAD Y LUCHA!